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La justicia de un Dios paciente pronto golpeará, 

Recurrir a Dios ahora muy oportuno será.

He aquí otro converso reciente que ha recibido mucha luz en un
mundo  sumido  en  las  tinieblas  della  soberbia.  El  hombre
moderno  cree  realmente  que  con  su  mezquina  “razón”  y  su
“ciencia” materialista ha encontrado el verdadero camino hacia
la buena vida, y que ya no necesita a Dios Todopoderoso. Pero
Dios no abandona a sus pobres criaturas humanas descarriadas,
de hecho el viejo dicho católico irlandés es tan cierto como
siempre, si no más: La ayuda de Dios está más cerca que la
puerta. “Si no más”, porque, como dice la Escritura, “Donde
abundó el pecado, sobreabundó la gracia” (Romanos V, 20). Esto
sólo puede significar que la abundancia actual de mal que nos
rodea debe ser un buen momento para buscar a Dios, a través de
Jesucristo: “Yo soy la Luz del mundo, el que me sigue no
andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida”. (Jn.
VIII, 12). No significa que quien no siga a Cristo caminará en
las tinieblas? Sigue leyendo. 

Permítanme escribirles para darles las gracias por toda la
ayuda que recibí para encontrar mi camino de regreso a la
verdadera fe católica a través de la Misa en latín. Nací en
1963,  crecí  en  Melbourne,  Australia,  y  fui  criado  como
católico en el Novus Ordo. No tenía ni idea del Vaticano II
hasta hace poco, ni de que la Misa y la Fe habían sido tan
desastrosamente alteradas que habían llevado al colapso de la
Iglesia. Simplemente tomé la forma en que la misa había sido
cambiada como algo normal. En realidad, a los veinte años dejé
de ir a esa Misa y abandoné la Fe, debido a las distracciones
del  mundo,  y  porque  sentía  que  había  muy  poco  allí  que
realmente conectara con mi espíritu. 

https://stmarcelinitiative.org/another-testimonial/?lang=es


Fue sólo cuando la “pandemia” del Covid surgió de repente que
me di cuenta de que algo era profundamente malvado en el
mundo. A lo largo de los años, le escuché a Vd. en varios
podcasts como Andrew Carrington Hitchcock y a sus sermones en
Youtube, en los días en que Vd. no estaba tan censurado como
ahora.  Poco  a  poco  descubrí  lo  que  era  la  verdadera  fe
católica, y cómo la dirección del mundo moderno es totalmente
en contra tanto de la Fe como del sentido común. Entonces,
cuando vi las cuatro partes de “Confusion now  hath made his
masterpiece”, todo encajó en su sitio. Pude ver lo que el
liberalismo y la decadencia de la creencia en Jesucristo han
hecho al mundo occidental: El liberalismo ha hecho del mundo
un pozo negro de maldad y locura. 

Con el tiempo, volví a misa y a los sacramentos. También
empecé a ir a la misa en latín en Melbourne, donde obtuve una
exposición mucho más amplia del verdadero catolicismo, y me di
cuenta de que la recepción de la comunión y muchas otras
prácticas en el Novus Ordo no son reverentes en absoluto.
Estas cosas obviamente surgieron del Vaticano II. Durante los
encierros, caminaba frecuentemente con un amigo mío, y un día
él me contó sobre el día en que vio a un salvavidas de surf
tener un ataque al corazón mientras estaba nadando en una
playa local. Me di cuenta de que yo podía morir en cualquier
momento,  y  que  entonces  me  enfrentaría  al  Juicio  y  a  la
eternidad. 

Hoy  en  día,  el  mundo  está  totalmente  enfermo,  ya  que  la
mayoría de la gente ha abandonado cualquier fe en Dios. La
humanidad quiere a Satanás como su amo. Es por eso que los
seres  humanos  han  sido  tan  fácilmente  manipulados  por  la
estafa  Covid  con  todas  sus  tonterias  y  también  han  sido
engañados para tomar la vacuna mortal. Doy gracias a Dios que
me dio la gracia de ver a través de las mentiras que los
medios de comunicación nos estaban diciendo desde el principio
en la llamada pandemia. 

He llegado a la conclusión de que el Santo Rosario es la única



arma que puede cambiar la marea contra el mal. Por eso la
Virgen lo pide siempre. El mundo se dirige directamente al
infierno, y sólo la intervención de Dios Todopoderoso puede
detener la podredumbre mortal y restaurar el orden. Realmente
creo  que  un  gran  Castigo  caerá  sobre  este  mundo  en  los
próximos cinco a diez años como máximo, y que los Tres Días de
Tinieblas estarán a nuestra puerta muy pronto, porque esta es
la única manera de que Dios corrija a la humanidad. 

Kyrie eleison


